



MOTILLA CLUB DE FÚTBOL

50 AÑOS DE HISTORIA

50 años de experiencia, de vivencias, de éxitos, de ascensos, de derrotas... de historias en definitiva. Seguro que tú, lector, aficionado, vecino, ex jugador... tienes la tuya, como yo tengo la mía. La solemos contar o recordar cuando nos juntamos con nuestros amigos o compañeros. Para un segundo, piensa y recuerda tu historia. Un gol, un momento, un abrazo, una lesión, un viaje, una anécdota... Todo es parte y gira en torno al Motilla CF, o AD Motillana, nombre que tuvo a finales de los 90.

Porque Motilla del Palancar ha sido y es muy futbolera. Se le conoce, claro, por estar estratégicamente situada entre Madrid y Valencia. Si has ido al Levante desde la capital o viceversa, has parado en Motilla, pero seguro que muchos vecinos o gente de la comarca no saben que el fútbol también ha aportado una pizca de historia a la localidad.

Muchos no sabrán que Iker Casillas, el mejor portero de la historia de España estuvo en Motilla y jugó en El Carrascal un partido amistoso cuando todavía era

un niño. O que José Antonio Camacho, leyenda del Real Madrid y especialista en haber marcado a los mejores futbolistas del mundo como Johan Cruyff o Maradona recuerde a Pepo, motillano de pro, como el hombre que más guerra le dio en un terreno de juego. Los más veteranos del lugar se acuerdan de los Joaquín Rubio, Miguel, "Poto" y compañía... con Pepo, aquel extremo del que se fijaron los ojeadores del Real Madrid.

Por un jugador del Motilla, Antonio Montes, suspiró un equipo campeón de Liga, que consiguió llevárselo y hacerle jugar en Primera. Fue el Valencia de los 80 que jugó en El Carrascal, y lo llenó hasta la bandera, literal.

Y es que 50 años dan para mucho, anécdotas o recuerdos que pasan de generación en generación. De las batallas contra los equipos de la Comunidad Valenciana en los 70 y 80, a los ascensos en Castilla-La Mancha. El Villarreal por ejemplo, ahora en primera, fue rival del Motilla en Liga.



1970 MOTILLA DEL PALANCAR.
Equipo de Fútbol Femenino.



AÑOS 70 MOTILLA CLUB DE FÚTBOL

Jugadores: El Gato, Felipe, El Chato, Mina, Miguel, Pepo, Chamerro, Toño, Iribar, Pedro, Ángel, Félix, Adriano, Cesáreo, Saleri, Rufino.





Temporada 90/91 Motilla C.F. con Joaquín Caparrós de entrenador



Valencia C.F. de 1ª división visitó Motilla en el año 82.

¿Ven en televisión todos los años como su majestad le entrega a algún equipo la Copa del Rey, verdad? Pues el Motilla CF tuvo el honor de jugar esa competición un año y pasar una ronda en 1990. Durante 2 noches, el campo y el pueblo soñaron como los grandes.

Sentimiento rojillo, de fútbol, del Motilla. Del que hace viajar a cientos de personas a 300 kilómetros al Val de Santo Domingo en Toledo para animar y ver un ascenso o el que te hace llenar El Carrascal para disfrutar de ver a tu pueblo codearse con los mejores de Castilla La Mancha; Toledo, Conquense, Guadalajara... Porque en los 90, Motilla del Palancar era la envidia de la Región, y porque en el Motilla, Joaquín Caparrós dio sus primeros pasos como entrenador, unos pasos que le han llevado a dirigir más de 500 partidos en primera división.

Entrenadores, jugadores, dirigentes y aficionados de todas las épocas que son recordados hoy. Me disculparán no poder mencionar a tantos. El Motilla por ejemplo es Susi y Lalo, que vinieron a jugar y se quedaron para siempre; es el equipo que trajo goleadores empedernidos como Gorina, a jugadores de superior categoría como Fortu, Rojo... o la localidad que ha exportado talento y ADN motillano con los Castillejo, Jose Mari o entrenadores que hacen carrera como Manolo Martínez.

El Motilla son los jóvenes que salieron para ser futbolistas en la mejor cantera del mundo como Jonathan Herraiz o Alberto García Valera. El propio Alberto se

enfundaría otra camiseta roja, pero la del equipo de todos, la selección juvenil, para que Motilla pudiera decir que uno de los nuestros representaba a todo un país.

Ahora le acompaña Kike García, que también vistió la Roja sub 20 de España. El chaval que creció viendo partidos en El Carrascal y ahora golea en primera. Más de 100 encuentros en la categoría, 23 goles y los que le quedan, el máximo artillero en la historia de la provincia de Cuenca. Motillano universal.

El Motilla es el esfuerzo de los dirigentes porque cada año haya fútbol en el pueblo. Es Agustín con su bufanda y bandera en la grada, cantando el famoso Alé Motillana, alé alé... y su Karrascal Radikal. Es el campo de tierra y los vestuarios viejos y luego el moderno de césped. El Motilla también son las chicas. Las que juegan ahora y recogen el testigo de unas entusiastas que en los 70 decidieron que en el pueblo también jugaban ellas.

Son tantas y tantas historias que 50 años nos parecen muchos, pero son muy pocos. Estás en plena forma Motilla, con el empaque del veterano y la ilusión del que todavía tiene mucho que decir. Por todos y para todos los que han sentido los colores, felicidades, estamos de aniversario. Una cifra y una fecha. 50 años de Motilla CF.

Luis Castro.

Periodista y ex jugador del Motilla C.F.